

浅井小の皆さんが待ちに待ったこの朝は、雲ひとつない青空！子どもたちの笑顔を乗せた熱気球が、晴ればれとした大空へ舞い上がると、歓声が沸き起こりました。(3月9日撮影)

～長浜から世界を舞台に～

おおくほ ひろと
大久保 博人さん(八幡中山町)



撮影場所：INSTINCTOYオフィス(八幡中山町)

色とりどりで、個性豊かなキャラクター。ソフトビニール(ソフビ)製のフィギュアを製作する会社「INSTINCTOY」の代表、大久保さんがデザインしたものです。

小さい頃から絵を書くことが好きで、小学4年生の頃に絵画教室に通い始めたという大久保さん。フィギュアの道を歩み始めたのは芸術大学をめざし予備校に通っていた頃。趣味で集めていたフィギュアやお菓子のおまけなどをレンタルショーケースで売り始めたのがきっかけだそうです。「販売しているとき、おしゃれなフィギュアのブームがきたんです。アパレルブランドが出すフィギュアが売れているのを見て、ピンときた」と大

久保さん。そこからすぐにフィギュアを製作せずに、まずはネット通販を用いた小売業を始めました。「市場の仕組みや、どういった商品に需要があるのかを調べたかったです。芸術的な部分では自信があったので、ビジネス面の研究から始めました」。平成16年にINSTINCTOYを立ち上げ、通販ビジネスの研究期間を経て、平成19年に自身がデザインしたフィギュアの製作を始めました。

SNSでの発信効果もあり、大久保さんが製作するフィギュアは瞬間に人気商品となり、台湾を中心に世界でINSTINCTOYの名前が広がりました。その後、平成29年に部門を越えた最優秀作品に送られる「TOY OF THE YEAR」

を受賞し、大久保さんの製作したフィギュアが世界一となりました。

活躍の場を世界に求める大久保さんですが、オフィスを構えるのは故郷長浜。「仕事をする上で、拠点を大都市圏にする必要はないんです。それなら雄大な自然が拡がり、アートが映える長浜を拠点にしたかった」と話す大久保さん。現在INSTINCTOYで働く従業員も、在宅で仕事を行い、会議もテレビ電話などで行うそうです。

「どんな場所でも、工夫と想いがあれば自分の好きなことを仕事にできる。今夢を持って頑張っている人たちに伝えたい」仕事とアートに対する真っ直ぐな想いは、周りの人を魅了してやみません。

Smile Smile

このコーナーでは、市内在住のお子さんたちの写真を掲載します。笑顔と元気あふれるお子さんたちの写真を募集しています。掲載を希望する人は市民広報課(☎65-6504)まで申込みください。



お外が大好きなそなちゃん。これからも元気に大きく育ってね♡毎日かわいい笑顔をありがとう！

藤田 咲奈ちゃん(平成29年9月生まれ)
(内保町)



いつも笑わせてくれてありがとう！これから元気にすくすく育ってね！

関 蒼翔ちゃん(平成28年6月生まれ)
(宮司町)

まちの人口	平成31年3月1日現在	人口118,416人	男58,039人	女60,377人	世帯数45,805世帯
	平成31年2月中の異動	転入236人	転出218人	出生66人	死亡113人 婚姻37件